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Assuntos da Pauta

1. Atualização de dados do covid;
2. Atualização sobre a situação do CMP;
3. Suspensão dos trabalhos do grupo;
4. Registro histórico dos feitos do Comitê desde sua implementação.

Resumo/memória da reunião

● Informou-se que os casos de covid-19 no sistema prisional são casos isolados e
quando acontece algum caso é bem raro; na ocorrência de casos positivos, a pessoa
privada de liberdade é colocada em isolamento durante 5 dias sendo devidamente
tratada, e têm apresentado sintomas bem leves;

● O CMP ainda continua com as duas interdições impostas pelo COREN e pelo
CRM;

● O CMP possui 524 pessoas privadas de liberdade ao total contando com as prisões
especiais; a unidade ainda está em reforma, e já estão recebendo os contratados
terceirizados, completando assim quase todas as áreas da saúde, faltando apenas 3
enfermeiros que estão pra chegar na próxima semana; só não houve chegada de



médicos na unidade, os quais não compareceram ao chamamento;
● Levantou-se a questão se o CMP ou o DEPEN possuem alguma medida a ser

tomada sobre as variolas dos macacos; Dr. Francisco destacou que dentro da
unidade nunca houve histórico desses casos, e a Dra. Flávia destacou que o CNJ
também não possui projeto de nenhuma normativa referente a essa questão, se
comprometendo a informar ao grupo em caso de elaboração de alguma normativa;

● Foi dada uma sugestão de que como a pandemia já está controlada o tema central
do grupo que é o covid 19 está deixando de existir, e os outros assuntos podem ser
tratados nos grupos específicos de cada assunto, e as reuniões desse grupo deixarão
de ser regularmente marcadas, mas em caso de urgência o grupo poderá ser
acionado;

● Sugeriu-se a elaboração de um relatório geral de todos os assuntos que este grupo
de trabalho tratou, colocando no relatório os nomes das vítimas do covid 19, tanto
dos servidores quanto das pessoas privativas de liberdade, como marco histórico
das ações colaborativas de enfrentamento ao covid-19 no sistema carcerário
durante o período pandêmico;

Encaminhamentos:
● Elaboração de registro dos feitos do Comitê, a ser coordenado pela servidora

Adriana Accioly Fazer, com auxílio do servidor Kleber Humberto no levantamento
de dados junto ao Depen;


